

いつもと違った給食を「いただきます」

中学校バイキング給食

市内の中学校3年生を対象として、バイキング給食が12月18日、各中学校で行われました。さまざまな種類の料理が机の上に並び、いつもと違った給食に生徒たちは大喜び。生徒たちは、その喜びと感謝の気持ちを9年間お世話になった給食センターの職員へ伝えました。料理はたくさん用意されていましたが、さすがは食欲旺盛な中学生、料理はあつという間に無くなってしましました。その食べっぷりに、招待されていた給食センターの職員は驚き、そしてとてもうれしそうでした。

▶いろいろな種類の料理を自分たちで選んで取る生徒たち（二中）



太巻き寿司を一人暮らしのお年寄りに

干潟小 独居老人訪問計画



◀子どもたちから太巻き寿司を手渡されにつっこり

干潟小の6年生38人が、一人暮らしのお年寄りのために太巻き寿司を届けようと、1月16日、食育ボランティアと一緒に太巻き寿司を作りました。最初は、作り方が分からず戸惑っていた子どもたちも、チューリップや顔の形をした色鮮やかな太巻き寿司の出来栄えに満足気。グループに別れ、一人暮らしのお年寄りを訪ね、手紙を添えた太巻き寿司をプレゼントしました。

訪問を受けたお年寄りも、とてもうれしそうに、子どもたちの話を聞いたり、トランプなどをしたりして過ごしました。

怒らずいつもにこやかに

西宮神社でとがらしごぼう

西宮神社で1月18日、春の大祭が行われ、早朝にもかかわらず長い列を成した参拝者に、「とがらしごぼう」が分けられました。とがらしごぼうは味噌、唐辛子、ごぼうに数種類の材料を混ぜたもので、「とがって（怒って）はならない」という御法（教え）から名づけられたものです。7つの地区が毎年交代して作りますが、今年の当番区は東町区。その区によって、微妙に味が違うそうです。

▶とがらしごぼうを買い求める参拝者



きらびやかな光にうっとり

第8回スターライトファンタジー



◀一般部門・最優秀賞の林邸

12月8日から25日まで、スターライトファンタジーが行われ、25作品が旭市内をライトアップ。20日には、旭中央イベント広場で、イルミネーションコンテスト表彰式が開催されました。表彰式は夕方から開催され、大きなクリスマスツリーや作品が飾られた会場は、多くの人出でにぎわい、訪れた人々は、きれいに輝くツリーや作品に施されたイルミネーションに見入っていました。なお表彰は、一般部門で林光男さん（蛇園）、企業部門では株式会社マンツーマンアカデミー（二）が、共に3年連続で最優秀賞を受賞しました。

保育所にサンタさんがやってきた！

古城保育所クリスマス会

古城保育所で12月18日、クリスマス会が開催され、58人の園児とピヨピヨサークル（入園前の子どもと保護者）に加入している14組が参加しました。きれいなクリスマスツリーが飾られた教室で、みんなでダンスをしたり、クリスマスの歌を歌ったりして楽しみました。サンタさんが登場すると、「サンタさんが来た！」とはしゃいでいる子どもや、驚いて泣き出す子どももいて大騒ぎ。園児たちは最後に、「来年もまた来てください」とサンタさんにお願いをしていました。

▶サンタさんからプレゼントをされる園児



年末年始フォトスケッチ



▲初日の出（1/1 屏風ヶ浦）



▲除夜の鐘（12/31 長禅寺）



▲歳末警戒（12/29 旭方面隊第7分団）



▲初詣（1/1 西宮神社）



▲年明けもちつき（1/1 二・天神地区）



▲火伏の儀式（1/1 熊野神社）



▲おせち料理で新年を（1/1 食彩の宿いいおか）



▲日の出会によるお囃子（1/1 玉崎神社）